
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE JACUPIRANGA

3ª ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DЕ

ASSISTÊNCIA SOCIAL

Aos quatorze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, na Secretaria de

Educação, às treze horas e trinta minutos, reuniu-se o Conselho Municipal de Assistência

Social (CMAS) para a realização de sua reunião ordinária. Estiveram presentes os

membros Maria Pereira de O. Rosa, Santa de Oliveira, Madalena M. Chagas, Maria

Monica Zanon, Monica Borges Silva, Siara J. Barbosa M. de Souza e Rhayane Schineider

(lista anexa).

As pautas discutidas e deliberadas foram:

1.

2.

Conferência dos documentos entregues pela ex presidente Vera Lúcia na

Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social no dia 02 de janeiro de

2025: a secretária Monica apresentou aos membros presentes a relação de todos

os documentos entregues pela ex presidente Vera Lucia na Secretaria de

Assistência e Desenvolvimento Social. Na ocasião os membros identificaram que
estão faltando algumas atas de reuniões ordinárias e deliberaram por formalizar a

solicitação de esclarecimentos a Srª Vera Lucia referente as atas faltantes. Por fim,

aprovaram por unanimidade dos presentes o primeiro assunto da pauta.

Valores dos Recursos Estaduais e Reprogramação dos Recursos Estaduais: a

secretária Monica apresentou aos membros presentes os valores que o município

de Jacupiranga receberá de Recursos Estaduais para execução de ações da

Política de Assistência Sociał no ano de 2025, o qual totaliza o valor de R$

264.294,90 bem como os valores de saldos não utilizados no ano de 2024, que

restaram em conta até o dia 31/12/2024 e que deverão ser reprogramados para

utilização no ano de 2025, os quais estão discriminados por proteção social, sendo:

RS 12.965,59 referente aos Benefícios Eventuais, R$ 15.899,96 referente a
Proteção Social Especial de Alta Complexidade, R$ 1.127,05 referente a

Proteção Social Especial de Média Complexidade e R$ 6.600,16 referente a

Proteção Social Básica. Após apresentar os recursos reprogramados das

Proteções acima supracitadas, a secretária apresentou aos membros as








